

FDP Groß-Umstadt

RADWEG RAIBACH – EINE UNGLAUBLICHE GESCHICHTE

24.01.2021

Seit über 20 Jahren wird ein Radweg nach Raibach versprochen, es wird geplant, es wird verhandelt, aber es wird kein Bauantrag gestellt. Die Wahrheit kam zufällig bei der Vorstellung der Straßensanierung Raibach zu Tage. Dem Vertreter von dem zuständigen Hessenmobil war das Vorhaben gar nicht bekannt. Aber immerhin aktuell sind wir jetzt in der „Vorplanphase“.

Ganz nebenbei der Wunsch nach einer Gasversorgung für Raibach (und anderer Stadtteile) wird von Entega zurückgewiesen, wegen mangelnder Gewinnaussicht, obwohl Entega als Konzessionsnehmer dazu verpflichtet wäre, und die Verwaltung in Umstadt --- nickt die Ablehnung ab.

Umstadt kann mehr!